

Robert F. Kennedy Jr

Le véritable Anthony Fauci ***Bill Gates, Big Pharma et la guerre globale*** ***contre la démocratie et la Santé publique***

Robert F. Kennedy Jr - Le véritable Anthony Fauci

Traduit par *Résistance 71* (relecture ici, de Cham Baya)

<https://resistance71.wordpress.com/?s=Le+v%C3%A9ritable+Anthony+Fauci>

Sélection d'extraits.

« Mes quarante années de carrière en tant qu'avocat pour l'environnement et la Santé publique m'ont permis d'obtenir une compréhension unique des mécanismes de corruption de ce qui est appelé "*la capture régulatrice*", ce processus par lequel le régulateur devient lié, phagocyté, par l'industrie qu'il est censé réguler. J'ai passé quatre décennies à attaquer en justice *l'Agence de Protection de l'Environnement gouvernementale* (EPA) et autres agences, et exposer et remédier à leur relation amoureuse corrompue, qui bien souvent met dans le même lit les régulateurs et les industries polluées qu'ils régulent. [...] Abrité derrière une armure de cynisme, je pensais tout savoir au sujet de cette *capture régulatrice*. J'ai eu tort sur toute la ligne. Dès le moment où je suis rentré, un peu forcé, dans le débat sur les vaccins en 2005, j'ai été particulièrement étonné de réaliser, ô combien intrusive est l'implication du financement entre Big Pharma, le gouvernement et ses agences régulatrices.

Tout ce système a mis la capture régulatrice sous stéroïdes. Le *Center for Disease Control* (CDC) par exemple, possède en 2019, 57 brevets de vaccins et dépense 4,9 milliards de dollars, sur ses 12 milliards de budget annuel, en achat et en distribution de vaccins. *L'Institut National de la Santé Publique* (NIH) possède des centaines de brevets de vaccins et fait souvent des bénéfices de la vente de produits qu'il est supposé réguler. Des hauts-fonctionnaires, incluant Fauci, reçoivent des dividendes annuels allant jusqu'à 150 000 dollars en paiement de commissions sur des produits qu'ils ont aidés à développer, puis ont ensuite accompagnés, dans le processus de reconnaissance officiel et de validation. La *Food & Drug Agency*, FDA, l'agent régulateur des produits alimentaires et des médicaments aux États-Unis, reçoit 45% de son budget annuel de l'industrie pharmaceutique, avec ce qui est appelé du doux euphémisme de "*primes d'utilisation*". Lorsque j'ai appris ce fait extraordinaire, l'état désastreux de la santé des Américains ne fut plus du tout un mystère.

Je me demande bien à quoi ressemblerait l'environnement, si *l'Agence de Protection* qui lui est liée, recevait 45% de son budget de l'industrie minière du charbon !

[...]

Dans ce livre, je traque la montée d'Anthony Fauci depuis le début de sa carrière en tant que jeune chercheur fonctionnaire et médecin, jusqu'à sa métamorphose en ce puissant technocrate qui aida à orchestrer et à mettre en action ce coup d'État historique de 2020 contre la démocratie occidentale. J'explore la militarisation et la monétisation méticuleusement planifiées de la médecine, qui a laissé la Santé publique américaine en piteux état et sa démocratie éparpillée aux quatre vents. Je fais la chronique du rôle trouble des médias, si concentrés, en si peu de mains, ainsi que des barons voleurs des plus grosses industries technologiques, des communautés de l'armée, du renseignement, de leurs profondes et anciennes alliances avec Big Pharma et les agences de santé publique. L'histoire bien glauque qui s'en dégage n'a jamais été dite et bon nombre de personnes au sein du pouvoir, ont travaillé d'arrache-pied pour empêcher que le public n'ait connaissance de tout cela.

Le personnage principal de cette histoire est Anthony Fauci.

Alors que la politique de quarantaine du Dr Fauci se mettait en place dans le monde, quelques 300 millions de personnes sont tombés dans la pauvreté, l'insécurité alimentaire et la famine. [...] D'après *Associated Press* (AP), durant l'année 2020, 10.000 enfants sont morts chaque mois à cause de malnutrition due aux confinements sanitaire. [...] De plus, des traitements différés pour le cancer, les maladies rénales et le diabète, ont tué des centaines de milliers de personnes et créé une véritable épidémie de maladies cardio-vasculaires et de cancers non diagnostiqués.

[...]

Les fermetures des commerces de la politique Fauci ont pulvérisé la classe moyenne américaine et ont mis en place le plus grand transfert d'argent et de richesse du bas vers le haut de toute l'histoire humaine. En 2020, les travailleurs ont perdu 3700 milliards de dollars tandis que les milliardaires eux gagnaient 3900 milliards de dollars. On a compté 493 milliardaires de plus et 8 millions d'Américains sont tombés sous le seuil de pauvreté. Les grands gagnants de cette politique furent ces mêmes entreprises qui se sont faites les pom-pom girls du confinement Fauci et de la censure de ses critiques. Big Tech, Big Data, Big Pharma, Big Telecom, Big Finance, Big Medias et tous les titans internet de la Silicon Valley, les Jeff Bezos, Bill Gates, Mark Zuckerberg, Eric Schmidt, Sergey Brin, Larry Page, Larry Ellison et Jack Dorsey.

Le "*J.Edgar Hoover de la santé publique*" a par ailleurs présidé au déclin cataclysmique de la Santé publique de ce pays, incluant une explosion des maladies chroniques. Ce qui a fait de la "génération Fauci", ces enfants nés après son arrivée à la timonerie du NIAID en 1984, la génération la plus malade de l'histoire des États-Unis. Elle a rendu les citoyens américains parmi les moins sains au monde. Sa soumission obséquieuse aux entreprises de Big Agriculture, Big Pharma, et Big Food, a laissé nos enfants se noyer dans une infâme soupe toxique de résidus de pesticides, de sirops de maïs, de malbouffe industrielle, tout en servant aussi de coussin, à 69 doses obligatoires de vaccins entre la naissance et 18 ans ; aucune d'elles n'ayant été testée pour sa sécurité.

Lorsque le Dr Fauci a pris ses fonctions, l'Amérique était au sommet des populations les plus saines au monde. En août 2021, une étude du Commonwealth Fund a positionné le système de santé des États-Unis, dernier sur la liste des nations industrialisées, avec le plus haut taux de mortalité infantile et l'espérance de vie la plus basse. [...] Sous le leadership du Dr Fauci, les maladies auto-immunes, les maladies chroniques et les allergies, dont le congrès des États-Unis a expressément chargé le NIAID de les contrôler et de les prévenir, ont explosées, pour en affliger quelques 54% des enfants de ce pays.

Le taux était de 12,8% lorsqu'il prit ses fonctions de patron du NIAID en 1984.

[...]

Quelques 80 maladies auto-immunes, comme le diabète juvénile, l'arthrite rhumatisante, les maladies de Graves et de Crohn, qui étaient pratiquement inconnues avant 1984, sont soudain devenues galopantes, depuis sa prise de fonction. L'autisme, que bien des scientifiques considèrent maintenant comme une maladie auto-immune, a explosé avec entre 2 et 4 /10.000 Américains, avant que Fauci n'arrive au NIAID. Elles sont aujourd'hui à 1/34 !

Les maladies neurologiques comme les désordres de l'attention, de la parole, du sommeil, la narcolepsie, les tics faciaux et le syndrome de Tourette sont devenus très communs chez les enfants américains. Les coûts humains de ces maladies chroniques, en termes économiques et de santé, dominant de très loin ceux des maladies infectieuses aux États-Unis. À la fin de cette décennie, l'obésité, le diabète, les pré-diabètes sont en route pour détruire la santé de quelques 85% des Américains. Le pays est parmi les 10 pays au monde les plus obèses. Les impacts de ces épidémies sur la santé publique, qui affectent beaucoup de jeunes, éclipsent même les impacts les plus exagérés de la COVID19.

Quelle est la cause de ce cataclysme ? Les gènes ne causant pas d'épidémies, cela ne peut donc être dû qu'à un ensemble environnemental toxique. Beaucoup de ces maladies ont acquis cette tendance endémique à la fin des années 80, après que les fabricants de vaccins eurent reçu du gouvernement une protection contre la responsabilité légale. Ce qui a eu comme conséquence automatique, l'accélération de la production de nouveaux vaccins, et l'entrée de ces derniers dans la liste des 69 doses de vaccins obligatoires. Liste qui en a généré une autre, celle des maladies maintenant si communes, quelques 170 au total, pouvant être largement associées aux effets secondaires des vaccins.

Les vaccins sont des coupable potentiels, ils ne sont évidemment pas les seuls.

D'autres possibles responsables, prenant eux aussi effet vers la fin des années 80, sont les perturbateurs chimiques de combustion ou PFOA (mis dans les vêtements synthétiques), la nourriture industrielle inondée de produits chimiques, le sirop de maïs, les ondes émanant des téléphones cellulaires, les ondes magnétiques, les ultrasons, le pesticide chlorpyrifos ou les néo-nicotinoïdes.

La liste n'est pas infinie et il serait assez simple de mettre en place des recherches sur chacun de ces composants.

Est-il juste de blâmer Fauci pour tout cela ?

Par ses entrées dans les agences gouvernementales variées, son autorité morale, sa tendance dominatrice, Tony Fauci a plus d'influence que n'importe quel haut-

fonctionnaire pour diriger les politiques des pouvoirs publics vers des solutions cohérentes pour la santé des Américains, s'il le désirait vraiment. Il a fait tout le contraire. Il a utilisé systématiquement et délibérément son immense pouvoir administratif sur la recherche scientifique fédérale, les facultés de médecine, les journaux et magazines médicaux, les carrières de scientifiques, par sa capacité à faire dérailler ou faire obstruction à toute recherche qui tenterait de porter des réponses réelles à ces graves questions de santé publique.

[...]

En tant qu'avocat pour la santé publique, prônant une science robuste et des agences régulatrices indépendantes, libres de toute corruption et de magouilles financières avec Big Pharma, j'ai combattu le Dr Fauci durant des années. Je le connais personnellement et l'impression que j'ai de lui est très différente de celle de mes compagnons démocrates, qui l'ont d'abord rencontré comme la star chaleureuse, humble et affable des conférences médiatique COVID, de la Maison Blanche.

Le Dr Fauci a en réalité joué un rôle d'architecte essentiel, primordial, dans la capture et le contrôle par l'industrie pharmaceutique, des agences de Santé publique des États-Unis.

L'échec lamentable, total, du Dr Fauci à mener à bien les buts de Santé publique durant la pandémie COVID19, n'est en rien une série d'erreurs incarnant une anomalie. Mais bel et bien la duplication d'un schéma de sacrifice de la sécurité et de la Santé publique sur l'autel des profits de l'industrie pharmaceutique et donc de ses intérêts personnels.

Le Dr Fauci a toujours donné la priorité aux profits de l'industrie plutôt qu'à la santé publique. Les lecteurs de ce livre vont apprendre comment, en exaltant la médecine des brevets, le Dr Fauci, au travers de sa longue carrière, a falsifié la science de manière routinière, menti au public, aux scientifiques, aux médecins, menti au sujet de plusieurs produits majeurs de santé, et sur deux points fondamentaux, la sécurité et l'efficacité.

Les malfaisances du Dr Fauci détaillées dans ce livre, incluent ses crimes contre des centaines de jeunes orphelins afro-américains et hispaniques placés en famille d'accueil, qu'il a soumis à des expériences médicamenteuses dangereuses. À l'image de son rôle en compagnie de Bill Gates, dans la transformation de centaines de milliers d'Africains en rats de laboratoire, pour des essais cliniques bon marché, sur des médicaments dangereux, qui, une fois approuvés, sont demeurés hors de portée financière des Africains, quoi qu'il en soit. Vous apprendrez comment le Dr Fauci et Bill Gates ont transformé le continent africain en une décharge pour des médicaments inefficaces, dangereux et expirés. La plupart de ces médicaments ayant été interdit en Europe et aux États-Unis pour raisons de sécurité.

Vous apprendrez également, comment le Dr Fauci et son étrange fascination comme ses investissements vers les expériences dites, de "gain de fonction", expériences capables de fabriquer des super-bestioles à pandémies virales, laisse entrevoir la possibilité qu'il ait joué un rôle dans le déclenchement d'une

contagion mondiale, que deux présidents des États-Unis, l'ont laissé gérer.

Vous lirez également sa stratégie sur deux décennies de divulgation de fausse pandémie comme schéma de promotion de nouveaux vaccins, et de nouveaux médicaments, pour le profit de l'industrie pharmaceutique. Vous apprendrez ses vendettas destructrices contre les scientifiques qui défient le paradigme de Big Pharma, son sabotage délibéré de traitements aux brevets expirés, qui traitent les maladies infectieuses du VIH au COVID, afin de promouvoir des "remèdes" bien moins efficaces mais surtout plus profitables. Vous apprendrez le nombre de cadavres extravagants qui se sont accumulés au fil de sa préférence à travailler plutôt aux bénéfices de l'industrie qu'à celui de la santé publique.

Toutes ses stratégies au fil de la crise COVID, ses falsification de la science pour promouvoir des médicaments inefficaces et dangereux, supprimant et sabotant la réputation de produits concurrents, à la marge de profit, bien plus basse. Y compris si cela prolonge la pandémie et sacrifie des milliers de vies.

Ce livre va vous démontrer qu'Anthony Fauci ne fait pas de la Santé publique ; c'est un homme d'affaire, qui a utilisé sa position officielle pour enrichir ses associés de l'industrie pharmaceutique et étendre l'influence qui a fait de lui le docteur le plus puissant et le plus despotique de l'histoire de l'humanité. Pour certains lecteurs, parvenir à cette conclusion va demander qu'ils traversent quelques ponts altiers, mais bien des lecteurs savent intuitivement qui est le véritable Anthony Fauci, et n'ont besoin en réalité que de voir enfin les faits exposés et organisés, sous les feux de la rampe.

Robert F. Kennedy Jr - Le véritable Anthony Fauci

Traduit par *Résistance 71* (relecture ici, de *Cham Baya*)

<https://resistance71.wordpress.com/?s=Le+v%C3%A9ritable+Anthony+Fauci>